

ACCIONES	PFIVAL	▲	GRUPOSURA	▲	CELSIA	●	NUTRESA	▼	EED	▼	COLOMBIA	▼
	\$1.190,00	0.422%	\$34.540,00	-1.032%	\$4.365,00	0%	\$25.820,00	-0.692%	\$1.855,00	-1.067%	\$36.100,00	-2.274%

TENDENCIAS > INFLACIÓN PIB VENEZUELA IMPUESTOS PRESUPUESTO EMPRENDIMIENTO 'BREXIT' HIDROTUANGO LEY DE FINANCIAMIENTO VER MÁS

PETRÓLEO | 3/8/2019 8:20:00 PM



# Estos serán los cacaos que van a mandar en la junta de Ecopetrol

El Gobierno ya definió la plancha de los miembros de junta de Ecopetrol, que se presentará el 29 de marzo. Estos son.



Estos serán los cacaos que van a mandar en la junta de Ecopetrol Foto: Ecopetrol

Ecopetrol dio a conocer los candidatos que integran la plancha propuesta por el accionista mayoritario, el Gobierno, representado por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, y que serán presentados en la Asamblea del próximo 29 de marzo.

Le puede interesar: Sonajero para la junta de Ecopetrol

Dinero había anticipado algunos nombres, entre ellos 'el palo' en la junta: se trata de **Orlando Ayala**, uno de los ejecutivos colombianos más exitosos en el exterior, con una amplia trayectoria en Microsoft, donde llegó a ocupar el cargo de presidente para mercados emergentes de esta multinacional. Hoy vive en Estados Unidos.

Otro de los nombres que adelantó esta página fue el de **Luis Guillermo Echeverri**, que fue el gerente de campaña del hoy presidente Iván Duque e hijo de **Fabio Echeverri** (q.e.p.d.), expresidente de la Andi y quien por más de una década estuvo en la junta de la petrolera.

Lea más: Duque se medirá a vender parte de Ecopetrol

Y, además, incluyó el de **Esteban Piedrahita**, presidente de la Cámara de Comercio de Cali, quien se desempeñó como Director del Departamento de Planeación Nacional.

Pero no fueron los únicos. Los otros nombres también fueron 'palos' en la designación: **Santiago Perdomo**, que tiene un amplio recorrido en el sector financiero y por varios años fue presidente del Banco Colpatría del Grupo Scotiabank; **Juan Emilio Posada** quien fue directivo de Puerto Brisa; VivaColombia y se desempeñó como presidente de Avianca, Alianza Summa (Avianca-Aces-Sam) y Aces, y **Sergio Restrepo**, exvicepresidente de Mercado de Capitales y de Desarrollo Corporativo del Grupo Bancolombia, y hoy socio de la firma Exponencial.

También fue incluido **Germán Quintero**, secretario general del Ministerio de Hacienda y Crédito Público y es miembro de la Junta Directiva de la Fiduciaria la Previsora, Central de Inversiones y Gecelca.

Finalmente, los departamentos productores seguirán representados en la junta por **Hernando Ramírez Plazas**, ingeniero químico de la Universidad Nacional de Colombia y magister en Salud Pública, mientras los accionistas minoritarios seleccionaron al economista **Carlos Gustavo Cano**, ex director del Banco de la República y exministro de Agricultura.

La nueva junta llega en los 'momentos gozosos' de Ecopetrol, ingresos por casi \$68 billones; un ebitda de \$30 billones (el más alto en la historia de la compañía) y una utilidad de \$11,2 billones, la más representativa del último lustro. Además, con una sólida posición de caja de \$14,5 billones, que le permitió prepagar deuda por US\$2.500 millones y el indicador Deuda Bruta/EBITDA se ubicó en 1,2 veces para 2018 versus 1,9 veces en 2017, el más bajo de los últimos cinco años. La inversión total del año ascendió a US\$2.900 millones, 32% más frente a 2017.

Sin embargo, la junta tendrá que enfrentar definiciones estratégicas para el futuro de Ecopetrol: por una parte, la búsqueda de reservas y el desarrollo, si el país así lo decide, de avanzar en el fracking para lo cual ya tiene listos US\$500 millones. Además, acompañar a la empresa en su expansión internacional, en donde la mira está puesta en Estados Unidos, no solo para atraer nuevas reservas, sino también para incorporar conocimiento en el desarrollo del fracking.

Y, por otra, en las decisiones que tome el Gobierno en lo referente a la venta, no solo del 8,5% que anunció hace unas semanas, sino también de otros activos que se han mencionado, como por ejemplo la transportadora Cenit.

**Elija su plan y acceda al mejor análisis de economía y negocios**

**Suscríbase aquí**

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS >

- PETRÓLEO RESULTADOS DE ECOPETROL EN 2018 EL DIVIDENDO DE ECOPETROL LA VENTA DE ECOPETROL ECOPETROL

## Últimas noticias



**Precio de la gasolina subió en Marzo**

LEA MÁS



**Estos serán los cacaos que van a mandar en la junta de Ecopetrol**

LEA MÁS

**De la crisis al colapso, así evoluciona la economía en Venezuela**

**Universidades ahora tienen menos estudiantes matriculados**

LEA MÁS

**Los primeros \$100.000 millones de Contento BPS**

LEA MÁS

**Así protegen a Zuckerberg de balas, carros bomba y empleados furiosos**

### EDICIÓN 560

PORTADA

#### ¿Llegó la hora del fracking en Colombia?

El país debe decidir pronto. La ausencia de nuevos descubrimientos pone en problemas las perspectivas de autosuficiencia petrolera. Si le dice no al fracking, hay que buscar el reemplazo de unos US\$24.000 millones en exportaciones y por lo menos \$10 billones en ingresos fiscales.

SUSCRIBASE

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

### OTRAS PUBLICACIONES

SEMANA

SOHO

FUCSIA

JET-SET

En esta misma línea, durante la ejecución de la encuesta se encontró que **en 95 de 144 países se gradúan más mujeres que hombres de las universidades**, lo que ha llevado a que en los últimos cinco años la cantidad de personal femenino en puestos *senior* haya aumentado en 3%, alcanzando un 24%.

Además, según el Fondo Monetario Internacional, si los países de América Latina aumentan su participación laboral femenina como en los países nórdicos, que es el 60%, **el PIB per cápita puede ser hasta un 10% más alto**. Es así como el empoderamiento de las mujeres en términos sociales puede impulsar el crecimiento y reducir la desigualdad. Y esto se debe a que las compañías fundadas, co-fundadas y lideradas por mujeres reflejan una mayor inversión e implementan una serie de prácticas guiadas por **valores como el trabajo en equipo, la escucha, la intuición, la empatía, la versatilidad y el diálogo**.

"El trabajo realizado por mujeres genera un estilo de dirección más práctico, participativo y directo que favorece el apoyo entre el líder y su grupo de apoyo; sin embargo, en la actualidad **la representación empresarial femenina en áreas como ingeniería, tecnología, arquitectura y matemáticas es mínima**", explica Patricia Vargas Rojano, Gerente de Right Management Colombia.

Le sugerimos: **Cinco consejos para las mujeres que quieren entrar y ascender en la industria tecnológica**

A esto se suma que la proporción media total de las mujeres ejecutivas está en un rango de **7,1% en las empresas con éxito y en un 3,1% en las compañías que no obtienen grandes beneficios**.

Por otra parte, Susana Martínez, Cofundadora y directora Ejecutiva de CoreWoman en el marco del Primer Foro de Mujeres en el Mundo Empresarial, explica que por cada 10 personas que **estudian ingeniería de sistemas solo 3,9 son mujeres y en el caso de ingeniería eléctrica y electrónica, solo el 1,4 de los que estudian estas carreras son mujeres**. Por esto es importante girar hacia un modelo de empoderamiento femenino en las organizaciones.